

# Français — Message n°49 (SHAMA)

## Quels dangers menacent la Révolution nationale de l'Iran ?

### Grande nation d'Iran,

Deux semaines se sont écoulées depuis le début de la nouvelle phase de la révolution nationale, commencée avec force et détermination et poursuivant toujours sa progression. Nous ne devons pas négliger les dangers susceptibles de lui porter atteinte. À cet égard, nous portons à votre connaissance les points suivants :

1. Dans cette lutte—comme dans une partie d'échecs—nous devons en permanence prévoir et surveiller les mouvements de l'adversaire (lire : l'ennemi). Il faut notamment se demander si le régime dispose des moyens financiers nécessaires pour alléger les difficultés de subsistance du peuple. Compte tenu notamment de l'effondrement rapide de la monnaie nationale et de la hausse croissante du prix des devises étrangères—hausse qui a fait jaillir les premières flammes de la révolution nationale depuis les bazars—it semble que la réponse soit négative. Même la légère baisse du dollar, imposée de manière autoritaire pendant quelques jours, n'a pas duré et la tendance à la hausse a repris.
2. Connaissant le caractère d'Ali Khamenei, est-il prêt à céder le pouvoir usurpé par compromis et à se retirer ? Là encore, la réponse est non.
3. Le dirigeant déchu a-t-il une autre voie que la répression du soulèvement national ? Certainement, la réponse est non.
4. Nous devons donc nous préparer à une lutte totale.
5. Comme nous l'avons souligné dans les messages précédents, notamment dans le message n°45, dans une lutte non violente qui ressemble à une guerre totale, il faut préparer et appliquer tous les mécanismes d'une guerre : unité de commandement, ordre et discipline, stratégie, tactique, logistique, manœuvres, propagande, budget, etc.
6. Compte tenu du potentiel de l'Iran à jouer un rôle régional et international, les puissances étrangères ne peuvent rester indifférentes aux évolutions de notre pays. Elles cherchent à influencer ces évolutions afin d'empêcher le retour de la grandeur historique de l'Iran et de les orienter de manière à garantir leurs intérêts. La meilleure méthode pour atteindre ces objectifs est la « fabrication de dirigeants » afin d'assurer leurs intérêts à long terme. Ainsi, les médias très suivis comme Iran International, qui, grâce à des financements illimités, œuvrent à fabriquer des dirigeants soumis, doivent non seulement être « boycottés », mais surtout il faut atteindre un « équilibre médiatique ». De même que la grande nation d'Iran paie généreusement le coût humain et vital de sa révolution nationale, elle doit aussi en assumer le coût financier ; sinon, le mouvement n'avancera pas. En particulier, le Conseil révolutionnaire national d'Iran, inspiré par le guide du mouvement national Dr Mohammad Mossadegh et refusant de s'incliner devant les puissances étrangères, se trouve dans un étranglement médiatique. Si les patriotes financent la mise en place d'une télévision forte et professionnelle, ils rendront un grand service à leur propre révolution nationale.
7. Nous insistons sur la formation d'un Front du Sud du pays, composé des grandes tribus Qashqai, Bakhtiari, Lor, Boyer-Ahmadi, Dashtestani, Mamasani, ainsi que des habitants de Fars, Kerman, Bushehr, Hormozgan, Sistan-et-Baloutchistan, Lorestan, Chaharmahal-et-Bakhtiari, Khuzestan et Ispahan, en tant que force de réaction rapide afin qu'elle intervienne si nécessaire.

8. Comme nous l'avons déjà indiqué, l'une des principales causes de l'échec des soulèvements précédents était l'absence de continuité et de persévérance. Il faut donc, en tenant particulièrement compte des conditions climatiques de l'hiver, prévoir les dispositions nécessaires pour assurer la poursuite de la lutte, afin que la révolution nationale n'en soit pas affectée.

**Peuple fier d'Iran**

**Vive l'Iran**

Conseil révolutionnaire national d'Iran

1404/10/20